

Expanden potencial de los alumnos con el Centro de Escritura (video)



El Centro de Escritura es una nueva iniciativa de la Escuela de Humanidades y Educación del Tecnológico de Monterrey a nivel nacional y este semestre se estarán abriendo seis Centros de Escritura en el país. Es un espacio para poder escribir y para que los alumnos tengan tutorías en sus escritos, teniendo como apoyo, académicos, creativos incluso científicos. En Campus Querétaro cuentan con 18 profesores del área de literatura, comunicación, de lengua, investigación y de ética.